

# Antonio Román presenta sus primeras propuestas electorales

La ejecución de la "Ciudad del Fútbol" y la recuperación de los edificios públicos del centro para revitalizar la zona, son algunas de ellas

Antonio Román ha mantenido en los últimos días varios encuentros con diferentes colectivos: jóvenes, representantes del deporte local y comerciantes del centro histórico. Román ha tenido ocasión de exponer sus expectativas, detallar los importantes avances logrados en los últimos años en cada uno de estos ámbitos, y recoger las sugerencias realizadas por parte de sus interlocutores. Su objetivo es estudiarlas y valorar su viabilidad de cara a su inclusión en el programa electoral.

## "Seguiremos apostando por el deporte"

Alrededor de ochenta vecinos vinculados al deporte local respondieron a la convocatoria del candidato, quien ratificó que, de ser reelegido alcalde, el Ayuntamiento seguirá apostando por el deporte. De forma mayoritaria aplaudieron el fuerte impulso que se le ha dado este ámbito bajo su gobierno. En este periodo, se han mejorado las instalaciones deportivas: se ha llenado de actividad el Palacio Multiusos, se han creado la Ciudad de la Raqueta, el anillo verde peatonal y ciclista, campos de fútbol anexos al Pedro Escarpín y el Centro Acuático de Guadalajara.

## La "Ciudad del Fútbol" será realidad en la primavera de 2016

Antonio Román también les presentó el proyecto de la "Ciudad del Fútbol". Presentado recientemente por el Ayuntamiento, su primera fase será una realidad en la primavera de 2016. Esta infraestructura dará respuesta a los numerosos aficionados al fútbol que existen en la ciudad.

En la reunión estuvieron representados prácticamente todos los deportes que se practican en Guadalajara. Los asistentes reconocieron el esfuerzo realizado por el equipo de Antonio Román para fomentarlo desde la base. El Ayuntamiento subvenciona las escuelas deportivas, pero además apoya a los clubes y mantiene excelentes relaciones con las federaciones, lo que ha propiciado que la ciudad esté siendo escenario de importantes eventos deportivos de carácter nacional e internacional.

## Guadalajara, referente deportivo nacional

Todo ello ha llevado a que en los últimos meses Guadalajara haya recibido tres de las distinciones nacionales más importantes que existen: el Premio Consejo Superior de Deportes, el Premio Comité Olímpico Español y el ingreso en la Real Orden del Mérito Deportivo.



Anteproyecto de la futura Ciudad del Fútbol diseñada por el equipo de Antonio Román.



El candidato a la Alcaldía del Partido Popular presentó sus propuestas a los clubes y deportistas.



Presentado un proyecto para llenar de vida el mercado de abastos.

## @A\_Roman2015, perfil de twitter del candidato

En los últimos días, el candidato a la Alcaldía, Antonio Román, ha estrenado su perfil en twitter como candidato, lo que constituye un nuevo canal de comunicación con los ciudadanos. Su primer mensaje: "Encaro esta nueva campaña con el entusiasmo de quien concurre por primera vez".



## Nuevos proyectos para revitalizar el centro

El Ayuntamiento de Guadalajara ha emprendido en los últimos años importantes acciones para revitalizar el centro histórico. La primera de ellas ha consistido en la mejora de sus principales calles y plazas, que hoy presentan un aspecto renovado y moderno. Además, se han ampliado las zonas de aparcamiento, creándose nuevos parking como el de la Plaza Mayor, el del Carmen o el situado junto a la concatedral. A ellos se suma el de Dávalos, que hace unos días se reabría con carácter gratuito, con el fin de favorecer la accesibilidad al centro.

Por otro lado, se han trasladado eventos culturales y festivos al centro de la ciudad con el fin de atraer a un mayor flujo de personas, y se ha tratado de incentivar la actividad económica a través de diversas líneas de ayuda.

## Recuperación de edificios públicos

También se está apostando por recuperar edificios públicos, lo que redundará positivamente en los negocios del entorno. Un ejemplo es la apertura del Teatro Moderno, a la que sumará muy pronto la del Museo Sobrino, en las antiguas naves del matadero. El objetivo de Antonio Román es seguir avanzando en esta línea y seguir recuperando edificios de este tipo. Así se lo trasladó a los numerosos comerciantes del centro, en el encuentro que mantuvieron hace unos días.

Uno de esos edificios es el mercado de abastos. Antonio Román ha anunciado que su intención es desarrollar un gran proyecto para revitalizarlo, centrado en el fomento de su actividad comercial, hostelera y de ocio. Lo hará en diálogo con los comerciantes que actualmente trabajan en este lugar y a través de la colaboración público-privada. Se trata de hacer de él un espacio similar al mercado de San Miguel, en Madrid.

Otra de las medidas que adoptará el Ayuntamiento próximamente es instalar toldos durante los meses de verano en la calle Mayor, de modo que el paseo por esta vía sea más agradable.

## Más oferta cultural y de ocio juvenil

En el encuentro que Antonio Román mantuvo con jóvenes de la ciudad, les pidió su colaboración de cara a la confección de su programa, y recordó el aumento que ha experimentado la oferta cultural, formativa y de ocio juvenil en la ciudad, a través de ciclos como la Semana de la Música y el Guadarock, y de programas como Guadanatura y las Noches 0,0. También se ofertan interesantes cursos y un servicio de consultoría.